



Action

新しい仲間とともに

4月22日の授業参観、学級懇談会、PTA総会には、たくさんの方のご来校いただきありがとうございました。授業では、積極的に発表する姿、グループで協力して活動に取り組む姿、教師や友達の話を集中して聴く姿等が見られたことと思います。小学校で培ってきた学習習慣が確実に身に付いていることを日々の授業でも多くの場面で感じられます。また、目を合わせ会釈をしてあいさつする姿や、清掃活動へ取り組む姿勢、かかとがそろった下駄箱等からは、基本的な生活習慣の定着が感じられます。小学校で学んできた土台を生かして、中学生としてさらに成長する姿を見守っていきます。

さて、学級活動や学年集会で構成的グループエンカウンターを行い、仲間づくりのきっかけを積極的にしかけてきたところです。26日に実施した生活アンケートには、「新しい友達が出てうれしい、楽しい」という記述が多く見られました。いよいよ部活動も本格的に始まりました。さらに広がる新しい出会いに希望をもって前向きに頑張りたいと思います。明日から始まる大型連休では、十分に休息をとってください。また、連休明けは、つまづきが見られる時期でもあります。何か気になる点がありましたら、いつでも学校にご相談いただければと思います。よろしくお願いいたします。



5月の行事予定

- 2日(火) 実力テスト、創立記念日
- 8日(月) 委員会活動
- 10日(水) 尿検査(8:35まで)
- 11日(木) 歯科検診(1組~3組)
④ 歯ブラシセット、タオル
- 15日(月) 心臓検診
④ バスタオル、
脱いだ服を入れる袋
- 17日(水) ~ 19日(金) 3年生修学旅行
- 26日(金) 歯科検診(4組、5組)
④ 歯ブラシセット、タオル
⑤⑥ 校時生徒総会
- 30日(火) 県南陸上
- 31日(水) 小中合同引き渡し訓練、県南陸上大会

6月の主な行事予定

- 2日(金) 英語検定
- 3日(土) PTA奉仕作業
- 5日(月) 委員会活動
- 6日(火) 内科検診(女子)
- 8日(木) 内科検診(男子)
- 9日(金) 漢字検定
- 14日(水)・15日(木) 市総合体育大会
- 20日(火) 中間テスト
- 22日(木)・23日(金) 県南水泳大会

スキー宿泊学習について

5月1日(月)より、積み立ての申し込みが始まります。締め切りは5月15日(月)となりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。不明な点等がありましたら、学級懇談会でお配りした近畿日本ツーリストの文書にある連絡先へお問い合わせください。

6月の内科検診について

6月6日(火)【女子】、8日(木)【男子】に行います。5時間授業日課の日ですが、検査終了予定時刻が15時となります。また、吹奏楽部女子生徒は、5月23日(火)1~3組、30日(火)4、5組に行います。

雨の日の登下校について

先日の雨の日の登校時に、カーブ等で転んでしまった生徒がいました。また、雨の日の送迎につきましては、8時頃から本校入口の道が大変混みあいます。時間に余裕をもって登校できるようよろしくお願いいたします。また、雨具用に洗濯ばさみ(大きいもの、記名をすする)を自転車に付けておくと、駐輪場の紛失防止になります。ご準備をお願いいたします。



学級委員紹介 「こんな学級にしたいな。」

1組	委員長	私は、みんなが笑顔で仲良くなれるクラスにしたいと思います。頼られる存在になれるように、笑顔を意識して、頑張りたいです。
	副委員長	僕が思う最高の学級とは、個々の性格をありのままに出せる、笑いの絶えない楽しい学級です。やるときはやり、楽しむときは楽しむ。そんなクラスになれるように頑張ります。
	書記	私が考えた学級は、「自分の意見を発表できる学級」です。周りに左右されず、自分の考えをもつことは大切です。また、互いを尊重し認め合える学級にしたいと思います。
2組	委員長	僕はみなさんがいじめがなく、楽しく笑える学級にしたいと思います。1学期の間ですが頑張らしましょう。よろしくお願いします。
	副委員長	私は、いろんな学校から来た人たちが、他の学校から来た人たちとも仲良くし、学級全体が慣れ親しんで協力できるようにしていきたいと思っています。
	書記	僕はみんなが仲良くなれて、楽しい1学期だったと思えるようなクラスにしたいと思います。半年間頑張ります。よろしくお願いします。
3組	委員長	僕は、「みんなで協力しながら心一つにして、考えて行動できる学級」にしたいです。理由は、みんなで行動していけば、どんどん仲が深まっていくと思ったからです。
	副委員長	私は「クラスのみんが心一つにして絆を深められる学級」にしたいです。なぜなら、クラスが一つになることで、大きなことにみんなで挑戦できるからです。
	書記	私が考えた学級は「一人でやらず皆で協力する学級」です。一人の力ではなく、37人の力を合わせてやれば、37人との友情が深くなると思ったからです。
4組	委員長	私は、明るく元気で思いやりのあるクラスにしていきたいです。積極的に朝は笑顔で挨拶をし、困っている人がいたら助け合ってクラスの手本となる行動をしていきたいです。
	副委員長	いじめがなく、みんなで協力してクラスや学年をよりよくできるようにしたいです。中学2年生になるときに、良い学年だったなと思うようなクラスにしたいです。
	書記	一人一人の個性や性格を認め合い、だれに対しても平等に優しく明るく接して、何事にも本気になって頑張れる学級を目指しています。
5組	委員長	ぼくは、1年5組を、やるときはやるメリハリがついて、同じ失敗を3回は繰り返さないクラスにしたいです。そのためにぼくは声かけなどをやっていこうと思います。
	副委員長	ぼくが、学級副委員長になった理由は、学級委員長のサポートをしたいと思ったからです。特に、学級委員長が説明中に詰まった時のサポートを頑張りたいです。
	書記	私はこの1学期の書記担当として、みんながわかりやすいように黒板やプリントにまとめ1年5組の学級委員長を支えながら楽しくて元気な1年間を作っていきたいです。

交通安全教室、スマホ安全教室が行われました

17日(月)には長く交通課で事故の対応に当たっていた常総警察署の警察官をお呼びして、交通安全教室が行われました。DVDを見て自転車のヘルメットの重要性を改めて確認をしました。また、21日(金)のスマホ安全教室では、ZOOMで接続したドコモの担当者と常総警察署の警察官を講師とし、主にSNSでのトラブル回避のコツについて学びました。明日から始まる大型連休で、自転車での外出機会やスマホを使用する時間も多くなるかと思えます。交通事故、SNS等でのトラブル防止にご協力をよろしくお願い致します。

